

4 Économie

Visite d'affaires au Gabon

Une cérémonie pour sceller les liens d'affaires

I. M'B.
Libreville / Gabon

L'ADMINISTRATION gabonaise et le secteur privé national tenaient à marquer par l'organisation d'un événement symbolique et de forte portée, la fin du séjour à Libreville de la soixantaine d'investisseurs chinois en visite du 3 au 7 avril 2017. Les ministres de la Promotion des investissements, Madeleine Berre, de l'Economie forestière, Estelle Ondo, et du Pétrole, Pascal Houangni Ambouroué ont co-présidé la manifestation qui se voulait un atelier de synthèse des principaux

points de convergence entre l'administration gabonaise, le secteur privé national et les opérateurs économiques chinois. A cette occasion, il a été présenté un rapport officiel de la mission du président directeur général de Yihua Entreprises Group, ainsi que les attentes des deux parties, pour des actions économiques à venir. Notamment dans les secteurs de la banque-finace, de la forêt-bois, des infrastructures, de l'énergie et des mines, du numérique, de l'import-export. Au terme de cette mission, les hommes d'affaires chinois ont reçu des kits comprenant des brochures-prospectives sur le Gabon de 2025, les



Photo : Jean Madouma

codes sectoriels pour mieux comprendre l'économie gabonaise, les copies du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE) et une compilation des opportunités.

Les deux délégations Gabon-Chine ont posé pour la prospérité de la coopération entre les deux pays.

Aménagement de la ville de Libreville

Le groupe chinois Yihua intéressé

G.R.M
Libreville/Gabon

LE groupe chinois Yihua entreprises ne manque pas d'intérêt et d'ambitions, dans le domaine de l'urbanisation, pour la commune de Libreville. Jeudi dernier, son président-directeur général, Lui Shaoxi, a évoqué, avec

les autorités municipales de la capitale gabonaise, la possibilité d'intervenir dans ce domaine. C'est la deuxième rencontre entre les deux parties, après celle qui a eu lieu en Chine il y a plusieurs mois. Concrètement, le groupe chinois s'intéresse à trois projets. Le premier concerne l'édification d'une cité administrative pour laquelle les termes de référence et les



Photo : Jean Madouma

Donner au front de mer une image reluisante, un des points d'attrait du chinois Yihua.

plans d'aménagement restent à mettre à disposition de l'investisseur chinois. Le deuxième projet a trait à l'aménagement du front de mer. Quant au dernier projet, il est lié à l'aménagement de parkings urbains sur des sites déjà identifiés. Le président-directeur général de Yihua Entreprises Group s'est engagé à transmettre des plans d'aménagement spéci-

fiques à chaque projet retenu, dès réception des documents sollicités des responsables de la commune de Libreville. En l'occurrence, les études détaillées desdits projets. C'est donc une opportunité à saisir par la municipalité de Libreville. Entendu que ces ambitieux projets sont censés changer l'image de la capitale gabonaise.

Au terme de la visite de Liu Shaoxi au Gabon

Le groupe chinois Yihua entreprises pourrait entrer dans le capital de la SNBG

JM
Libreville/Gabon

Le groupe Yihua va-t-il faire partie des actionnaires pour la relance de la Société nationale des bois du Gabon, qui a bien besoin d'une belle bouffée d'argent frais pour la relance de ses activités industrielles ?



Photo : Bilbadiou

Avec l'arrivée éventuelle de Yihua, l'unité de déroulage de la SNBG pourrait...

YIHUA Entreprises Group pourrait devenir un des actionnaires stratégiques de la Société nationale des bois du Gabon (SNBG). En effet, à la tête d'une délégation de 27 entreprises, en séjour au Gabon du 3 au 7 avril 2017, le président directeur général de

cette entreprise, Liu Shaoxi, a visité les installations de la Société nationale des bois du Gabon (SNBG). Une visite facilitée et organisée par l'Agence nationale de pro-

motion des investissements (ANPI). La délégation d'hommes d'affaires chinois, conduite par le vice-président de la Chambre de commerce de Chine, Liu



Photo : L'Union

... continuer à transformer les grumes d'okoumé.

Shaoxi a examiné les deux usines de la Société nationale des bois du Gabon (SNBG). Le P-dg du groupe Yihua a pu apprécier l'outil de production de cette entreprise ainsi

que l'existence d'actifs forestiers. L'homme d'affaires chinois n'a pas caché son intention d'investir et d'entrer dans le capital social de la SNBG; devenant

un des actionnaires importants de cette entreprise emblématique de la filière bois au Gabon, aujourd'hui à la peine. En effet, en devenant actionnaire, Yihua veut participer à la restauration des activités et à la relance de la SNBG. Liu Shaoxi a souhaité recevoir plus d'informations détaillées sur cette opportunité d'investissement, afin de contribuer au développement du Gabon. Notons que le groupe Yihua est déjà au Gabon à travers Hua Ja, sa filiale spécialisée dans la transformation du bois, et dont les installations se trouvent dans la zone industrielle d'Owendo, à Barracuda.

CHANGEMENTS
COURS INDICATIFS DES DEVICES EN DATE DU 07/04/2017
Union Gabonaise de Banque
SiteWeb : http://www.ugb-banque.com

FIXING				VENTE BILLETS (sans frais)	
DEV	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA
XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxxx	1 EUR	655,957
USD	1,0666	1USD =	614,998	1 USD	636,523
CAD	1,4322	1CAD =	458,007	1 CAD	482,047
JPY	118,2300	1JPY =	5,548	100 JPY	576,940
GBP	0,8559	1GBP =	766,394	1 GBP	799,686
CHF	1,0702	1CHF =	612,929	100 CHF	64 161,72
ZAR	14,7229	1ZAR =	44,554	100 ZAR	4 633,03
MAD	10,7156	1MAD =	61,215	1 MAD	63,66
CNY	7,3577	1CNY =	89,152	1CNY	91,83
KES	110,1500	1KES =	5,955	1KES	6,13

INDICES BOURSISERS		
	en date du	
CAC 40	07/04/2017	5 121,44
DOW JONES	07/04/2017	20 662,95
BRENT (IPE) US Dollars/Baril		
07 Avril 2017: 55,52		